

# RSV-Radler treffen sich am Stammtisch

**Schrobenhausen (ose):** Zu seinem monatlichen Radlerstammtisch lädt der Radsportverein Schrobenhausen am kommenden Freitag, 27. August 2021, ins Gasthaus Stief an der Aichacher Straße ein. Beginn ist um 19.30 Uhr.

Rückblickend wird wohl die kürzlich in allen Belangen gelungen über die Bühne gegangene Fünftagesfahrt nach Straßburg noch einmal für den meisten Gesprächsstoff sorgen. Ebenfalls im Rückblick wird sich der/die eine oder andere gerne noch einmal lobend über die erst am vergangenen Samstag erfolgreich absolvierte Ganztagestour ins Dachauer Land äußern. Thematisiert kann gerne auch die Teilnahme von fünf RSV-Extremradlern am Ötztal-Radmarathon mit Start und Ziel in Sölden am kommenden Sonntag, 29.08.2021. Jederzeit erwünscht sind radsportliche Anregungen und Diskussionsbeiträge jeglicher Art. Unter Einhaltung der den aktuell geltenden Corona-Vorgaben entsprechenden "3G-Regelung" dürfen auch nicht RSV-Mitglieder am Stammtisch teilnehmen.